

J'aimerais inventer une potion diabolique pour ne jamais vieillir. Dedans, je mettrais : du jus de limace, des queues de lièvres et de la bave de crapaud.

Lola

J'aimerais inventer une potion diabolique pour devenir un athlète. Dedans, je mettrais : un bœuf, du muscle et du sang.

Sofian

J'aimerais inventer une potion diabolique pour pouvoir être invisible. Dedans, je mettrais : un crapaud, une langue de bœuf et de la vodka.

Mélanie

J'aimerais inventer une potion diabolique pour devenir invisible. Dedans, je mettrais : une langue de caméléon, des pattes de crapaud et des escargots gluants.

Axel



## PETITS MENTEURS !

Un jour, j'ai menti. Mon père l'a su et m'a grondée.

Mélanie

Moi, j'ai déjà menti, mais je ne me rappelle pas pourquoi.

Lola

Moi, bien sûr, je ne mens jamais.

Marie

Un jour, j'ai menti à ma mère. J'avais cassé deux assiettes et un verre et j'ai dit que c'était ma sœur qui l'avait fait.

Hilmi

à suivre...

**MENTIR,  
MOI ?  
JAMAIS !**



## Anges ou démons ?

**S**i j'étais un sorcier, je pourrais faire apparaître un vaisseau spatial à chaque fois que je claquerais des doigts. Comme ça, je pourrais aller dans l'espace pour m'amuser à faire des loopings.

Axel

J'aimerais être une sorcière, comme ça je pourrais transformer des gens, faire des potions, avoir un chat noir et jeter des sorts.



Mélanie

Si j'étais un sorcier, je pourrais griffer, tout griffer. Si j'étais un mage, je pourrais transformer les gens en n'importe quoi et aussi avoir un petit frère.

Sofian

J'aimerais être une sorcière, comme ça je pourrais voler, jeter des sorts et me rendre invisible.

Lola

Si j'étais une sorcière, je pourrais voler sur un balais.

Marie

*C'est tout ? Pour quelqu'un qui lit "Witch Mag", tu n'as pas été très inspirée sur ce coup-là !*

J'aimerais être un sorcier, comme

**Exclusif !**

### Quelle est votre couleur préférée ?

Les élèves du CM2-a répondent :

- 1 - le bleu (46,5% des votes)
- 2 - le rouge (26,5% des votes)
- 3 - le violet (13% des votes)

Les 14% restants se partagent entre : le jaune et le vert. Détail amusant : le violet est un mélange de bleu et du rouge qui sont vraiment les grands gagnants !

ça, je pourrais arrêter les méchants et les bagarres. Je pourrais jeter un sort pour que les pauvres soient riches. Je pourrais aussi ressusciter les gens qui sont morts.

Hilmi

*Ressusciter les morts, cela en ferait du monde sur la Terre !*

J'aimerais être un sorcier, comme ça je pourrais me transformer en super héros ou jouer très bien au foot.

Nicolas

J'aimerais être un sorcier (un gentil sorcier) pour jeter des sorts, contrôler la tête des gens et arrêter le temps.

Maxime

J'aimerais être un mage, comme ça je pourrais aider les gens. Par exemple, je pourrais aider les gens pauvres et les gens qui ont des problèmes.

Maximilien

J'aimerais être un sorcier pour faire régner la colère et la destruction. Je détruirais l'humanité toute entière et débarrasserais les humains de leurs malheurs (il y a des gens qui ont des malheurs tous les jours ; en les retirant, ne serai-je pas gentil ?).

Ahmosis

*Ton programme est un peu contradictoire, non ? Tu veux détruire l'humanité et en même temps la soulager de ses malheurs. Il faudrait savoir !*

J'aimerais être un sorcier, comme ça je pourrais être le plus fort de tous et je pourrais faire plein de choses comme : détruire le monde et même l'univers. J'oubliais : comme Ahmosis veut faire la même chose, il faudra que je le tue avant !

Florian

*Quel réjouissant programme !*

à suivre...

*les textes de Azeddine, Stéphanie, Maxime (Silva), Juliette, Jessy, Rabah, Sonia, Camille et Rachelle dans le n°4.*

